
 

 

 

 

SESION EXTRAORDINARIA Y URGENTE  DEL PLENO DEL 

AYUNTAMIENTO 

DEL DIA 4 DE DICIEMBRE  DE 2.002 

 

Sres. Asistentes: 

D. Valentín Alonso Rubio 

D. Francisco Luque Muñóz 

D. Antonio Sierra Crespo 

Dª. Rosa Mª Grijalba Díez 

D. Antonio Hernáiz Grijalba 

D. Luis Mª Ríos Moreno 

D. José Mª Sáenz De Cabezón 

Goicoechea 

No Asisten:  
Dª. Belén Muñóz Sierra 

Dª. Mª Carmen Arana Álvarez 

Dª. Mercedes Peña Hurtado 

Dª. Mª Elena Fernández Azcoitia  

Secretario: 

D. Rafael Blázquez Callejo 

====================== 

     En la Casa Consistorial de la Muy Ilustre,  

Noble y Leal Villa de Fuenmayor, a cuatro  

de diciembre de dos mil dos. Siendo las 

dieciocho horas y bajo la presidencia del Sr. 

Alcalde, D. Valentín Alonso Rubio se 

reunieron los Sres. Concejales que al 

margen se expresan, con objeto de celebrar 

la Sesión Extraordinaria  y Urgente del 

Pleno del Ayuntamiento a la que 

previamente han sido citados en forma legal 

y reglamentaria.  

  

 Comprobada la existencia de quórum para la valida celebración de la sesión, se 

declara abierto el acto por la Presidencia, pasando a tratar los distintos asuntos contenidos 

en el Orden del Día, en base al cual se adoptaron los siguientes  

 

A C U E R D O S: 

1. PRONUNCIAMIENTO SOBRE LA URGENCIA DE LA SESIÓN. 

 

 De conformidad con lo dispuesto en el artículo 79 del Reglamento de Organización, 

Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales vigente, el Sr. Alcalde 

expone que la urgencia de la sesión está motivada por  el escrito presentado por D. JUAN 

ANTONIO HERNÁNDEZ LÓPEZ, en nombre y representación de CERABRICK GRUPO 

CERÁMICO S.A. y la petición formulada para que se suspenda la subasta convocada para 

la enajenación de la parcela industrial nº 2, polígono 8, paraje “El Hornillo”, Sector SI-1 en 

atención, entre otras, a causas de indefinición del emplazamiento de los límites de la 

misma. 

 

 El Pleno del Ayuntamiento, teniendo en cuenta que el plazo previsto para la 

presentación de ofertas finaliza el próximo día 9, por unanimidad de los presentes, que 

representan mayoría absoluta, aprecia la existencia de  la urgencia para celebrar la sesión. 



  
2. APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. 

 

Habiendo sido entregada, junto con la convocatoria de la presente sesión, copia del 

acta de la sesión anterior, por el Sr. Alcalde se pregunta si hay alguna observación que 

formular a la misma, contestándose por los asistentes que no, por lo que se considera 

aprobada por unanimidad. 

 

3. RECLAMACIÓN DE CERABRICK GRUPO CERÁMICO S.A. SOBRE 

LA ENAJENACIÓN DE LA PARCELA 2, POLÍGONO 8, PARAJE “EL 

HORNILLO”, SECTOR SI-1. 

 

El Pleno del Ayuntamiento, teniendo en cuenta: 

 

- El escrito presentado por D. Juan Antonio Hernández López, en 

representación de Cerabrick Grupo Cerámico, S.A. al que acompaña 

documento anexo para convenir la suspensión de la subasta convocada 

por el Ayuntamiento para la enajenación de la parcela industrial 

municipal n º 2 del polígono 8, de 7.823 metros cuadrados, 

argumentando para ello unos razonamientos. 

 

- Que el Pleno del Ayuntamiento, en sesión ordinaria celebrada el 6 de 

noviembre de 2002, acordó la convocatoria de subasta para la 

enajenación de la referida parcela, publicándose el correspondiente 

anuncio en el Boletín Oficial de La Rioja nº 142, de 23 de noviembre de 

2002, finalizando el plazo para la presentación de proposiciones el día 9 

de diciembre de 2002. 

 

- Que pueden existir causas de indefinición de situación de la parcela que 

hacen aconsejable suspender el trámite de enajenación. 

 

Por unanimidad de los presentes, que representan mayoría absoluta, acuerda: 

 

PRIMERO. Suspender provisionalmente el trámite de enajenación de la 

parcela industrial nº 2, polígono 8, paraje “El Hornillo” Sector SI-1, publicando el 

correspondiente anuncio en el Boletín Oficial de La Rioja para general 

conocimiento. 

 

SEGUNDO. Dejar en suspenso las actuaciones realizadas en dicho 

procedimiento y facultar al Sr. Alcalde para cuanto fuese necesario en cumplimiento 

de este acuerdo. 

 Con lo cual, no siendo otro el objeto de la sesión, el Sr. Alcalde levantó la sesión  

siendo las dieciocho horas  y treinta minutos, de lo que como Secretario, doy fe. 

 

                 Vº   Bº 

           EL ALCALDE       EL SECRETARIO, 



 

 

 

 

      Valentín Alonso Rubio           Rafael Blázquez Callejo 

        

 

 

  

 

 


